

Was uns wichtig ist.

ARTENSCHUTZ ARTEN OHNE STERBEN



Das dramatische Artensterben gefährdet das Netzwerk des Lebens. Die Insekten verschwinden in unvorstellbarem Ausmaß. Auch unsere Ernährung steht auf dem Spiel. Deshalb hat die ÖDP mit dem Volksbegehren „Rettet die Bienen“ ein wirksames Naturschutzgesetz initiiert. Neben vielen anderen Maßnahmen fordern wir 30% Biolandwirtschaft bis 2030. Die Staatsregierung dagegen verhindert weiterhin eine zukunftsweisende Agrarwende. Freie Wähler-Minister Aiwanger will sogar gegen jede Pestizidreduzierung kämpfen. Das ist für uns eine verantwortungslose Position.

Wer eine Politik mit echten grünen Werten will, wählt diesmal ÖDP.

DEMOKRATIE ALTERNATIVE OHNE RECHTS

„Man weiß ja gar nicht mehr, was man wählen soll!“ Hören Sie diesen Satz auch immer öfter? Es reicht aber nicht, mit den Parteien unzufrieden zu sein, die seit Jahrzehnten die Politik bestimmen. Es reicht auch nicht, gar nicht zu wählen. Und es ist brandgefährlich, Parteien zu wählen, die die Verfassung verachten. Unsere Verfassung ist voller wertvoller Grundsätze, die zu den Herzensanliegen der ÖDP gehören: gemeinwohlorientiertes Wirtschaften, die Bewahrung unserer Kulturlandschaft, der Schutz unserer Lebensgrundlagen, gerechtere Besteuerung und gerechte Einkommen ... Für diese Werte treten wir ein. Wir werden im Landtag die offiziellen Staatsziele immer wieder mit der Realität vergleichen. Wir verteidigen die Verfassung, wie sie wirklich gemeint war.

VETTERNWIRTSCHAFT PARTEI OHNE FILZ

Große Konzerne und Industrieverbände verteilen jedes Jahr großzügige Geldgeschenke an die Parteien. Wir halten das für Bestechung und haben uns selbst verpflichtet, solche Spenden niemals anzunehmen. Ein gesetzliches Verbot für alle Parteien muss endlich her! Auch die Politik braucht ein Reinheitsgebot. Der Vorrang der Bevölkerung bei der Wasserversorgung darf nicht zugunsten von Wirtschaftsunternehmen gestrichen werden. Eine entsprechende hessische Initiative zu einem Volksbegehren „Rettet unser Grundwasser!“ kann solchen Bestrebungen wirksam Einhalt gebieten.

KONSEQUENT GREEN OHNE WASHING

Dass wir immer noch kein Tempolimit auf Autobahnen haben, ist unfassbar! Ein Tempolimit rettet Menschenleben und senkt die CO₂-Belastung, ohne einen Cent zu kosten. Noch schlimmer: Die Regierung will Straßen jetzt auch noch beschleunigt ausbauen. So wird das nichts mit der Verkehrswende. Und auch beim Nein zur Agrar-Gentechnik wanken die Grünen. Es wird von Monat zu Monat klarer: Die Grünen brauchen ein ökologisches Korrektiv.



Gemeinsam mehr bewegen!

Die ÖDP tritt für eine saubere und faire Demokratie ein und nimmt keine Konzernspenden an. So bleiben wir unabhängig. Wenn auch sie unser Engagement befürworten, unterstützen

Sie unsere Arbeit bitte mit einer Spende. Für eine lebenswerte ökologische und demokratische Zukunft. Selbstverständlich erhalten Sie eine Spendenbescheinigung.

ÖDP Landesverband Hessen
IBAN: DE79 3702 0500 0009 8152 07
Bank für Sozialwirtschaft
BIC/SWIFT: BFSWDE33XXX

MASSHALTEN WIRTSCHAFT OHNE WACHSTUMSWAHN

Die ÖDP ist die einzige Partei, die sich dazu bekennt, dass es Grenzen des materiellen Wachstums gibt. Wir müssen maßvoller konsumieren und die Ansprüche an unseren Planeten reduzieren. Auf einem begrenzten Planeten kann es kein unbegrenztes Wirtschaftswachstum geben. Ohne diese Einsicht ist der überlebenswichtige Kampf gegen Klimaüberhitzung und Artensterben nicht zu gewinnen. Wir machen Politik für unsere Kinder und Enkel. Sie werden die zweite Hälfte dieses Jahrhunderts erleben. Unser Heute entscheidet über ihr Morgen.

ÖDP Hessen
Breslauer Straße 3
35321 Laubach

Tel.: 0151 4193 73 07
info@oedp-hessen.de



POSTWURFSENDUNG
AN HAUSHALTE
MIT TAGESPOST

ödp

5% ändern alles!

Ö oder nie.

Wahl am 8. Oktober
Geh hin. Stimm ab.



Nutzen Sie
auch die
Briefwahl

UNSERE KANDIDATEN



Markus Hutter
Luftverkehrskaufmann,
Landesvorsitzender – aus Laubach
Für den Landtag, Platz 1



Dr. Ralf Grünke
PR-Referent – aus Nidderau
Für den Landtag, Platz 2



Dr. Larissa Dloczik
Chemikerin – aus Kassel
Für den Landtag, Platz 3



Martin Ratuschny
Mechaniker – aus Mühlheim
Für den Landtag, Platz 4



Artur Storch
Ingenieur Elektrotechnik
– aus Eiterfeld-Dittlofrod
Für den Landtag, Platz 5



Astrid Lommatzsch
Bankkauffrau – aus Hattersheim
Für den Landtag, Platz 6



Jürgen Reuß
Industriekaufmann – aus Frankfurt am Main
Für den Landtag, Platz 8



Joachim Roos
Apotheker – aus Hattersheim
Für den Landtag, Platz 9



Frank Deworetzki
Leiter Qualitätsmanagement – aus Herborn
Für den Landtag, Platz 7



Marika Speckmann
Religionswissenschaftlerin – aus Marburg
Für den Landtag, Platz 10

FÜR DEN HESSISCHEN LANDTAG

ÖDP Erfolge

Opposition, die wirkt!

Beispiele aus Bayern:



1998
per Volksbegehren
Senat abgeschafft
(Ersparnis für den
Steuerzahler bis 2023:
über 125 Millionen Euro)



2008
Büchergeld
gekippt,
Bildung für
alle gestärkt



2015
Bürgerbegehren
gegen Flugplatz-Neubau im
Landkreis Coburg erfolgreich
(Ersparnis für Steuerzahler:
80 Millionen Euro)



1998
per Volksbegehren
Landtag und Regierung
verkleinert



2009
Genmais-Anbau
gestoppt



2019
Volksbegehren „Rettet die
Bienen“ gewonnen und mehr
Artenschutz durchgesetzt



2000
fünf Standorte für neue
Atomkraftwerke per
Volksbegehren gekippt



2010
Konsequenten
Nichtraucherschutz
per Volksbegehren
durchgesetzt



2023
Staatsregierung will Grund-
wasserschutz aufweichen
ÖDP erzwingt Rückzieher
mit Volksbegehren-Androhung



2006
Geheimpolitik in
kommunalen
GmbHs abgeschafft



2014
Die ÖDP zieht in das
Europaparlament ein



2023
Münchner Grünflächen
mit Bürgerbegehren vor
Bebauung gerettet

Ökologisch. Direkt. Pur.

ödp